

8月 Happyだより



セミの声に負けないくらい、元気いっぱいの子どもたち。

子どもたちにとってはお楽しみの行事が多いこの季節。こんがりとお日焼けをした子どもたち。お休みの日に、家族で海やプールにお出かけしたお友達もいるようです。この季節ならではの思いで話を聞くことができうれしいです!!

ハッピーでもたくさん遊んで、しっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、残り少ない暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

製作



にじみ絵

夏の風物詩と言えば花火大会ですね！しかしコロナ禍で開催が中止になっている所もあるようで残念、、、ですが、ハッピーの子どもたちが教室に花火を打ち上げてくれました!!油こし紙に水性ペンで各々ペイントし霧吹きで水を吹きかけにじませ花火の完成です。色とりどりの花火が打ち上げられ教室がとっても華やかとなりました。子どもたちにも自然と笑顔で嬉しそうです!!



かき氷

暑い時食べたくなるのがかき氷。好きなシロップをたくさんかけてほおばりたくなりますよね。子どもたちは白画用紙にシロップに見立てた色セロハンを貼り付け器の形に切った用紙に貼り付けかき氷の完成です。どれも美味しそうなかき氷。完成したかき氷をあむあむする子どもたちを見ていると私たちも食べたくなりました。



管理者より

7月末に当事業所にて新型コロナウイルス感染症陽性者が複数名出たことにより、放課後等デイサービスでは利用調整をさせていただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。この件につきましては、濃厚接触などは生じておりません。利用者の皆様には大変なご心配、ご迷惑をおかけしました。

感染がなかなか収束しない状況のため今後もご迷惑をおかけするかもしれませんが、引き続き感染対策を行いつつ子ども達の成長のお手伝いをさせていただきたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。

